

hari ini

Pasca Libur Lebaran, Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau Gelar Upacara dan Halal Bi Halal

Ahkam - BARRU.HARIINI.CO.ID

May 9, 2022 - 12:23



Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si.

BARRU- Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau melaksanakan upacara hari Senin perdana usai libur panjang Idul Fitri 1443 Hijriah, di halaman kantor camat Tanete Rilau, Kabupaten Barru, pada Senin (9/5/2022).

Upacara yang dipimpin langsung Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si., dirangkaikan dengan acara Halal Bi Halal dan dihadiri oleh Danramil 1405-07/T. Rilau Kapten Inf. Agus Salim, SH., Kapus Pekkae, Kapus Pancana, Kades dan Lurah, Kepala KUA, Staf PKM Pekkae dan PKM Pancana, Staf Desa dan Kelurahan serta Staf Kecamatan Tanete Rilau.



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin dalam arahannya menyampaikan rasa syukur karena sudah bisa melaksanakan sholat tarwih dan hari raya dengan tetap harus menerapkan protokol kesehatan.

Dalam kesempatan itu juga, Akmaluddin mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung kepada pejabat eselon 4 dan 3 yang telah dilantik beberapa waktu lalu.

"Semoga dapat melaksanakan amanah sesuai tupoksi masing masing. Diharapkan kepada pejabat yang baru dilantik agar mampu melahirkan suatu inovasi dalam melaksanakan pekerjaan untuk dapat lebih meningkatkan kinerja khususnya di bidang pelayanan kepada masyarakat", ujarnya.



Akmaluddin juga memaparkan program kerja di bidang kesehatan utamanya pencapaian target vaksin ke dua dan boster. Selain itu, penanganan Stunting juga menjadi program utama Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau.

"Kecamatan Tanete Rilau menjadi lokus tahun ini terkait penganan stunting. Diharapkan dengan adanya kolaborasi dan kerjasama serta dukungan dari beberapa stakeholder sehingga kita melakukan percepatan penanganan Stunting", terang Akmaluddin.

"Sementara di bidang Pemerintahan Desa, Alhamdulillah dari 8 desa yang ada di Tanete Rilau sudah ada 4 desamasuk kategori Desa Mandiri dan 4 desa lainnya dengan status desa maju dan diharapkan kedepannya semua desa sudah masuk dalam kategori desa mandiri", tandasnya.

(Ahkam)